

## MARTIN HUG AB 1. JANUAR 2025 NEUER CEO DER ZERMATT BERGBAHNEN

Zermatt, 20. April 2023

Martin Hug (54) wird ab dem 1. Januar 2025 die Nachfolge von Markus Hasler als CEO der Zermatt Bergbahnen antreten. Markus Hasler führt das Unternehmen bis Ende 2024 weiter und begleitet die Einarbeitung von Martin Hug. Somit können die Zermatt Bergbahnen die Nachfolge frühzeitig regeln und einen nahtlosen Übergang sicherstellen.

Der Verwaltungsrat der Zermatt Bergbahnen hat an seiner Sitzung vom 18. April 2023 Martin Hug zum neuen CEO des Unternehmens ernannt. Martin Hug folgt auf Markus Hasler, der die Zermatt Bergbahnen seit dem 15. April 2011 erfolgreich leitet und unter dessen Führung über CHF 350 Mio. investiert wurden.

Martin Hug verfügt über langjährige Erfahrung in der Bergbahn- und Tourismusbranche und ist versiert in der für ein Bergbahnunternehmen wichtigen Zusammenarbeit mit den verschiedenen Leistungspartnern innerhalb einer Destination. Seit 2021 ist der Bündner in einem Teil-Pensum Gemeindepräsident von Flims und führt daneben als Eigentümer und Geschäftsführer die Beratungsfirma enmira GmbH, welche auf Themen rund um Bergbahnen, Tourismus, Umwelt, Mobilität und Energie spezialisiert ist. Zudem ist er Präsident der Branchenorganisation Bergbahnen Graubünden.

Martin Hug studierte Betriebswirtschaft an der Hochschule für Technik und Wirtschaft in Chur. Von 2001 bis 2005 arbeitete er zuerst als Geschäftsführer der Gotschna und Madrisabahn und anschliessend als Stellvertretender Geschäftsführer der fusionierten Davos Klosters Bergbahnen AG. Während dieser Zeit war er zudem Vorstandsmitglied der Tourismusorganisationen Klosters und Davos. Von 2005 bis 2020 war Martin Hug Mitglied der Geschäftsleitung der Weisse Arena Gruppe und neben der operativen Leitung der Weisse Arena Bergbahnen AG, war er auch für den Bereich Bahnen und Bauten verantwortlich.

Als Verwaltungsratspräsident der Zermatt Bergbahnen freut sich Franz Julen, dass die Nachfolge von Markus Hasler so früh geregelt werden kann: «Die Strategie der Zermatt Bergbahnen basiert auf Topqualität, Topservice, Investitionskraft, Innovation sowie einem Produktpreis, der dieser Premiumstrategie Rechnung trägt. Nach der erfolgreichen Ära von Markus Hasler ist Martin Hug die richtige Person, diese Strategie konsequent weiter voranzutreiben. Dank seiner Persönlichkeit und grossen Führungserfahrung, passt er hervorragend in unsere Unternehmenskultur. Sein Leistungsausweis ist überzeugend. Er kennt das Bergbahn- und Tourismusgeschäft bestens und weiss, wie wichtig die gute Zusammenarbeit zwischen Bahnen, Tourismusorganisationen, anderen Leistungspartnern sowie Behörden und Umweltorganisationen für den Erfolg einer Destination ist. Er wird unsere Unternehmung nach einer dreimonatigen Einarbeitungsphase ab dem 1. Januar 2025 erfolgreich in die Zukunft führen».

Martin Hug, designierter CEO der Zermatt Bergbahnen, sagt zu seiner Ernennung: «Ich freue mich riesig, diese spannende Herausforderung anzunehmen. Für mich bedeutet dieser Schritt die Krönung meines beruflichen Werdegangs in der Bergbahn- und Tourismusbranche. Die Visionen sowie die Investitions- und Innovationskraft der Zermatt Bergbahnen haben mich seit jeher fasziniert. Das ausgesprochene Vertrauen des Verwaltungsrates ehrt mich sehr und ich werde alles dafür tun, damit dieses Vorzeigeunternehmen seine Erfolgsgeschichte weiterschreiben kann.

Mir ist dabei sehr wichtig, vor dem geplanten Stellenantritt meine heutigen Aufgaben, wie das Gemeindepräsidium in Flims sowie meine Beratermandate positiv zu Ende zu führen.»

Markus Hasler, der im Mai 2024 das Pensionierungsalter erreicht, führt die Zermatt Bergbahnen bis Ende 2024 weiter und wird so einen nahtlosen Übergang zu seinem Nachfolger sicherstellen. Franz Julen sagt dazu: «Der Verwaltungsrat bedankt sich bei Markus Hasler für seine Flexibilität und ist überzeugt, dass er die Zermatt Bergbahnen bis zum 31. Dezember 2024 mit der ihm eigenen Leidenschaft, Kompetenz und Konsequenz weiterführen wird. Wir danken Markus jetzt schon für alles, was er in seiner Zeit als CEO für das Unternehmen geleistet hat und noch leisten wird.»

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Franz Julen  
Verwaltungsratspräsident Zermatt Bergbahnen AG  
☎ +41 (0)27 966 01 01 ▪ ✉ marc.lagger@zbag.ch  
[www.matterhornparadise.ch](http://www.matterhornparadise.ch)